

## **A) Filmmusik-Experiment mit einem Video aus dem „Action“ – Genre.**

1) Folgendes Video auf Youtube eingeben *und dabei gleich auf die Pause – Taste* vom Video, damit das Video noch nicht startet:

### **Top Gun "Mighty Wings" ( 4:29)**

**iena 1710**

**am 06.09.2010 veröffentlicht**

**Bitte für dieses Experiment unbedingt DIESE Version von „Mighty Wings“ verwenden, weil da der gewünschte Effekt mit Abstand am stärksten ist. (Nach den ersten paar Sekunden beginnt es mit Motorrad und Kampfjet )**

- 2) Vollbildmodus herstellen und den Ton ausmachen
- 3) Video starten und ohne Ton ca. 1 Minute anschauen
- 4) Video nochmals auf Anfang, Ton einschalten - möglichst so laut wie noch erträglich ☺ (Bei entsprechender Wohnsituation mit Kopfhörer).
- 5) Video von Anfang starten und mit Ton genießen.

Natürlich kann man auch andere Videos aus diesem Bereich für dieses Experiment nehmen, aber ich finde, bei diesem Video kommt es besonders stark rüber – die Musik kombiniert mit der Handlung im Film katapultiert förmlich nach oben und gibt ein mega Gefühl von grenzenloser Freiheit, Kraft, Power und ... schwer das in Worte zu fassen.

Darum einfach ausprobieren und geschehen lassen was passiert.

**Nächste Woche machen wir ein ähnliches Experiment mit einem Video aus einem völlig anderen Bereich.**

**Speziell bei Musik mag ich einfach total Kontraste und Vielfalt.**